



Aus der Gemeinderatssitzung vom 12. Januar 2017

Traktandum 5 Beitrag zum Verein Innostep

Der Verein Innostep espace Solothurn bittet uns mit Schreiben vom 24. November 2016 um die Mitgliedschaft.

Für die Mitgliederbeiträge machen sie uns folgendes Angebot:

Im 2017 Fr. 0, im Jahr 2018 Fr. 1.30 / Einwohner und im Jahr 2019 Fr. 2.60 / Einwohner.

Der Verein Innostep kümmert sich um die Wirtschaftsförderung in unserer Region.

Der Vorsitzende ist der Ansicht, den Brief an die Repla weiterzuleiten. Es muss dort geprüft werden, ob Zahlungen an die Innostep über die Repla erfolgen sollen. Die Gemeinde Halten hat erst vor kurzer Zeit einen Vertrag mit der Repla unterzeichnet, bei dem verschiedene Institutionen über die Repla finanziell unterstützt werden.

Eine Kopie der Weiterleitung an die Repla geht an Innostep.

Beschluss Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, den Brief an die Repla weiterzuleiten.